



EN CUENTA REGRESIVA DEL TÍTULO 42

## Migración, caótica por un tiempo: Biden

**LLAMADA.** Mientras miles de migrantes se aglomeran en la frontera para entrar a EU, los mandatarios hablaron de migración, consumo de drogas y tráfico de armas.

CREAN COMISIÓN CONTRA FENTANILO

# AMLO y Biden alistan medidas ante 'migración sin precedentes'

Buscan dar trato humano a migrantes y atender las causas en Centroamérica

PEDRO HIRIART  
phiriart@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo una llamada con el mandatario de Estados Unidos, Joe Biden, para hablar de la migración en la región.

Al respecto, ambos gobernantes hablaron de la importancia de seguir trabajando en conjunto para atender estos flujos.

Asimismo, López Obrador y Biden abordaron las acciones que tienen que tomar previo a que se

levante la política conocida como Título 42, que fue implementada por el expresidente Donald Trump, con el objetivo de expulsar migrantes hacia México, "para manejar la migración sin precedentes en la región".

"Discutieron la estrecha coordinación continua entre las autoridades fronterizas y las fuertes medidas de cumplimiento, en preparación para el regreso a la plena dependencia de las autoridades de inmigración del Título 8", señaló la oficina de la Presidencia estadounidense.

Además, recordó que esta nueva política "tiene consecuencias más graves para las personas deportadas que la expulsión en virtud del Título 42".

A través de un comunicado, la Casa Blanca aseveró que los pre-



sidentes reiteraron la importancia que tiene manejar los flujos migratorios de forma humana y ordenada, otorgando vías legales para quienes quieren llegar a Estados Unidos, así como implementar sanciones para quienes viajen de manera irregular.

En este punto incluyeron “la urgencia de reducir efectivamente el hacinamiento en el norte de México”.

Además, insistieron en que continuarán implementando la exitosa iniciativa conjunta de otorgar más visas a personas de Cuba, Haití, Nicaragua y Venezuela, programa que, en cuatro meses, logró una caída de 95 por ciento en los encuentros fronterizos en la frontera entre Estados Unidos y México.

Por otra parte, el gobierno mexicano señaló que ambos mandatarios acordaron la creación de una nueva asociación para impulsar el combate contra el traslado ilegal de armamento y de drogas.

“Destacaron la conformación de una Comisión Presidencial para atender el tráfico de armas y de fentanilo, así como el próximo lanzamiento de una campaña binacional de prevención del consumo de drogas”, afirmó.

A su vez, la Casa Blanca publicó que los mandatarios resaltaron los logros que se han tenido al trabajar en conjunto para dismantelar a redes criminales que operan en la región.

“El presidente Biden y el presidente López Obrador también reconocieron los desarrollos positivos recientes en otras áreas de cooperación bilateral, incluidos los esfuerzos mejorados y acelerados para contrarrestar el tráfico ilícito de fentanilo y armas”, expuso la Casa Blanca.



*“Conversamos una hora con el presidente Biden. Somos buenos vecinos”*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

**Mensaje.** El presidente Joe Biden, ayer, en conferencia.